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REQUERIMENTO Nº 00731/2013
 

Requer  informações  a  respeito  da 
utilização  das  dependências  da 
Usina Santa Bárbara. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  a  antiga  Usina  é  bem  tombado  como 
Patrimônio Histórico Cultural no Município;

 CONSIDERANDO  que  o  Conselho  Municipal  de  Patrimônio 
Histórico Cultural é órgão fiscalizador e tem se mostrado interessado em zelar  
pelo bem tombado;

CONSIDERANDO que já existe intenção desta administração em 
revitalizar o espaço, haja vista o PPA 2014 – 2017 encaminhado a esta Casa 
de Leis;

CONSIDERANDO que, recentemente houve um incêndio em um 
dos barracões da Usina Santa Bárbara;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  A área  que  foi  incendiada  é  de  posse  ou  propriedade  da 
Prefeitura Municipal?

2º)  Quais  as  medidas  tomadas  pela  Prefeitura  Municipal  em 
relação ao assunto?

3º) É de conhecimento desta Prefeitura que haviam documentos 
e materiais neste local que foram queimados com o ocorrido?
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4º)  Se  a  resposta  do  ítem  3  for  positiva,  Quais  os  tipos  de 
documentos e materiais guardados no local do incêndio? 

5º) Esses documentos eram da Prefeitura ou de outros Órgãos 
Públicos?

6º)  Quando e Quem autorizou a colocação dos documentos e 
materiais naquele barracão? Anexar cópia da autorização.

7º)  O  Conselho  Municipal  de  Patrimônio  Histórico  tinha 
conhecimento da guarda destes materiais no barracão tombado? Enviar cópia 
da Ata constando a autorização da utilização do mesmo.

8º)  Quais  as  medidas  tomadas  pelo  Conselho  Municipal  de 
Patrimônio  Histórico,  após o ocorrido  ? Enviar  cópia  da Ata em que foram 
tomadas tais medidas.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de junho de 2013.

Erb Oliveira Martins
“ URUGUAIO ”

-vereador-


